



## Evalúa dirección del país continuidad de las acciones de prevención y control de la Covid-19 y el dengue



**Se reunió este martes, en el Palacio de la Revolución, el Grupo temporal de trabajo del Gobierno para la prevención y el control de la Covid-19, encabezado por el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.**

René Tamayo León, 9 de Agosto de 2022

Las acciones para la contención de la transmisión de dengue en el país continúan y arrecian, con énfasis en los 71 municipios de más alto riesgo; sin embargo, los índices de infestación y el reporte de casos no logran mitigarse en la medida que debieran, por lo que se recaba de una mayor acción, responsabilidad y compromiso de las personas y las instituciones, así como del personal que interviene en la campaña antivectorial.

El comportamiento de las arbovirosis y de la epidemia de la Covid-19 fue analizado en la mañana de este martes por la dirección del país, en reunión celebrada en el Palacio de la Revolución, que estuvo liderada por el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

El encuentro de este martes del Grupo temporal de trabajo del Gobierno para la prevención y el control de la Covid-19 fue encabezado, además, por los miembros del Buró Político, Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, y el Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz. Asistieron, los también miembros del Buró Político, Salvador Valdés Mesa, vicepresidente de la República, y Roberto Morales Ojeda, Secretario de Organización del Comité Central.

La doctora Tania Margarita Cruz Hernández, viceministra primera de Salud Pública, informó que en los municipios de riesgo, el ciclo focal se cumple al 99,5 por ciento y se detectaron 28 850 focos del vector, lo cual significa el 84,6 por ciento de los focos de mosquito Aedes aegypti que se han reportado en el país.

En el período se concluyeron 2 755 radiobatidas y se certificaron 2 551, para un 92,6 por ciento; y de un plan de 1 599 depósitos inaccesibles, se ha inspeccionado el ciento por ciento.

La doctora Cruz Hernández explicó que al cierre de la semana 31 (del domingo 31 de julio al sábado 6 de agosto) se reportó transmisión de dengue en 12 provincias, 25 municipios y 37 áreas de salud. La provincia de Santiago de Cuba abrió procesos de transmisión en los municipios Contramaestre y Mella.

En la fecha se procesaron 17 534 muestras de IGM SUMA para el diagnóstico de dengue (4 679 más que en la semana precedente), y se detectaron 2 960 casos reactivos más, para una positividad de 53,8 por ciento.

Trece provincias y el municipio especial Isla de la Juventud incrementan la tasa de incidencia con respecto a la semana anterior. La mayor alza se produjo en las provincias de La Habana, Holguín, Camagüey, Santiago de Cuba, Sancti Spíritus, Las Tunas, Matanzas y Cienfuegos.

La focalidad del vector es superior 9,2 por ciento con respecto a igual semana del año anterior (331 focos más). El 68,3 por ciento de la focalidad se concentra en La Habana, Santiago de Cuba, Holguín, Camagüey, Villa Clara y Matanzas.

#### LA COVID-19

El Grupo temporal de trabajo del Gobierno para la prevención y el control de la Covid-19 evaluó también el comportamiento de la pandemia, cuya transmisión aumentó al cierre de la semana 31.

Los mayores niveles de transmisión se presentaban en Holguín, Santiago de Cuba, Sancti Spíritus, Las Tunas, Matanzas, La Habana, Camagüey, Cienfuegos y Ciego de Ávila, donde se concentra el 82,9 por ciento de los casos diagnosticados durante lo que va de agosto.

La letalidad acumulada desde el inicio de la pandemia es de 0,77 por ciento. La 31 fue la duodécima semana consecutiva sin fallecidos por Covid-19 en el país.

De los casos secuenciados entre el 31 de julio y el 6 de agosto, correspondían a la variante Ómicron, subvariante BA.5, el cien por ciento de los casos estudiados.

En el encuentro de este martes del Grupo temporal de trabajo del Gobierno para la prevención y el control de la Covid-19 participaron los viceprimeros ministros Alejandro Gil Fernández y Jorge Luis Perdomo Di-Lella, además de jefes de carteras, entre otras autoridades.